

Dr. Ignacio Cruz González

El Dr. Ignacio Cruz González cursó la carrera de Medicina en la Universidad de Salamanca con calificación media de matrícula de honor siendo premio extraordinario de fin de carrera. Leyó su tesis doctoral con calificación sobresaliente cum laude y se concedió el premio extraordinario de tesis doctoral por la Universidad de Salamanca. Realizó su residencia de cardiología en el Hospital Universitario de Salamanca y completó su formación como research fellow y posteriormente como interventional fellow en el Massachusetts General Hospital, Harvard Medical School. Actualmente es Profesor titular del departamento de Medicina y jefe de cardiología intervencionista en el Hospital Universitario de Salamanca. Además, es presidente de la Asociación de Cardiología Intervencionista de la Sociedad Española de Cardiología (2021-2023) y miembro del comité de programa científico y congresos de la European Association of Percutaneous Cardiovascular Interventions (EAPCI).

Actualmente es proctor y consultor enfocado en cardiopatía estructural para las compañías líderes en el sector.

En el plano de la investigación ha publicado más de 190 artículos en revistas indexadas, más de 30 capítulos de libros y es editor del Manual de Hemodinámica. Ha sido investigador principal en múltiples proyectos nacionales y regionales en concursos públicos y competitivos. Es revisor de las revistas de mayor impacto en el campo de la cardiología intervencionista y miembro del comité editorial de algunas de ellas.